

学校便り 8月号



大島池



令和6年8月2日
奄美市立手花部小学校

(令和6年度キャッチフレーズ)

～ 思いやりいっぱい 

笑顔いっぱい・手花部っ子～



『暑中お見舞い申し上げます』

～ 一人一鉢のミニひまわり ～

家庭で育てているひまわりはいかが？

校長 松山 昭久

沖縄では108年ぶりに2日連続35℃の猛暑日となるなど、全国的にもたいへん暑い日が続いています。今年の厳しい暑さは、台風の発生が少ないことが関係しているという話を聞きました。台風が発生しないと海面がかき混ぜられず海水温が下がらないのだそうです。来てもやっかいな台風ですが、来なければ来ないで困るというなんとも悩ましい感じです。長期予報では、7月は台風の発生は平年より少なく、8月は多いそうです。去年は8月に入ってすぐ迷走台風がやってきました。災害は忘れた頃にやってくると言います。来ないことと祈りつつ備えしておくのがよいのでしょう。

さて、夏休みに入って2週間ほどが過ぎました。子どもたちはそれぞれの夏休みを過ごしているかと思いますが、学校に来て宿題をしたり課題の絵をかいたり図書室で本を読んだりする子どもたちが結構います。家にいるとどうしてもだらだらとしてしまいがちですので、気分転換も兼ねて学校に来るというのはなかなかよい考えです。わたしも子どもたちの顔を見ると元気が出ます。今年は、手花部校区も久しぶりにあやまる祭の舟こぎ大会に出場することになりました。小学生だけでなく、大人も男女ともに出ます。過去には小中学生の部で優勝したこともあるそうですから楽しみです。終業式では、「やりなさいと言われたのではなく、やらなければでもなく、やりたいからやるというのを一つでもできたらいいですね。」という話をしました。一度しかない今年の夏を悔いのないように過ごしたいものです。

話は変わりますが、21歳になるわたしの長女は、夏生まれです。その年も暑い夏でした。まだ予定日には早かったのですが、妻は何か予感がしたらしく、病院に向かうことになりました。長男が生まれたとき、出産にまる一日かかったので、今回も長丁場になるつもりでわたしは一旦長男を連れて昼食に帰りました。ところが家に帰るとすぐ父から電話がありました。今病院に着いたのだが、ということでした。父は1時間前には待ち合わせ場所に行くような人で、このときも母が伯母のところに用事で出かけてるのを、帰ってくるのが待ちきれず、一人でいち早く駆けつけていました。相変わらず気が早いと思ったのですが、「さっき、もう生まれそうだと産室に運ばれたぞ。」と言うので、今度はわたしがあわてることになりました。大急ぎで病院に戻り産室に飛び込んだ瞬間、長女の元気な泣き声が聞こえてきました。間一髪。父のおかげで間に合いました。父と二人で、やれやれ、よかったよかったと胸をなで下ろしたのが昨日のこのようです。その父も今年6月に他界しました。この8月に85歳を迎える予定でした。夜中眠るように旅立ったので家族の立ち会いも間に合わないほどでした。全く気の早い父らしいなと思うことです。この夏は、久しぶりに帰ってくる父のために、好きなお酒を用意して待っていようと思います。

学校安心メール登録は左のQRコードからどうぞ。

うまく登録できないときは、ドメイン指定受信設定を。



メール登録



ドメイン指定受信設定



学校ホームページ

水泳発表会

7/4 (木)

低学年は、水と仲良しになり、楽しく泳ぎ切りました。

中学年は、それぞれの目標に向けて、25m達成する嬉しい姿もありました。

高学年は、25m達成したり、泳力をアップさせたりと、高学年らしい力強い泳ぎを見せてくれました。御声援有難うございました。



仲良し保健では・・・

7/16(火)

毎月の仲良し保健では、養護教諭から、時期に合わせた保健指導があります。子供たちの実態に合わせて準備して下さるので、夢中になってお話を聞いています。夏休みの生活リズムを崩さずに夏を楽しく乗り切ってくださいね。



マリンスポーツ (赤木名横断！)

7/6 (土)

海族塾の高井直人さんの御指導のもと、赤木名横断を無事開催することができまして感謝申し上げます。低学年は親子でのシーカヤックに大喜びでした。中・高学年はサップを中心に、6年生はウインドサーフィンに挑戦し、風に乗る、保護者に見守られ、横断できました。



練習してきた成果を保護者に観ていただく事が嬉しい子供たちでした。海族塾のスタッフの皆様、有難うございました。

保健研修・SC研修

夏季研修では、保健の「アレルギー研修」やSC(スクールカウンセラー)の講師の先生をお招きし、子供たちへの関わり方をはじめ、専門的な分野を深めながら、先生方も頑張っています。



一学期終業式

7/19(金)

児童代表の言葉を松元綾夏さんと吉田紗良さんが上手に発表しました。生活面・読書面のお話について、1学期の表彰式がありました。1学期よく頑張った子供たちでした。



海の日イベント！

7/15 (月)

海族塾では、海の日にちなんで、海岸清掃、シュノーケル体験がありました。舟にも乗せていただき、大喜びでした。奄美の海を満喫できた半日となりました。



海族塾の皆様、海での貴重な経験を有難うございました。



環境を守る標語 受賞おめでとう！

【 最優秀賞 】

4年 照井 凜太郎

【 優秀賞 】

4年 垣内 滯里

5年 盛 琥珀

【 佳作 】

4年 松元 綾夏 ・ 6年 宮口 愛乃夏

【 学校賞 】 全員で応募して頑張りました。



5名の皆さん、受賞おめでとう！

8月・9月行事予定

【 8月の予定 】

- 1 1(日) あやまる祭り
- 2 1(水) 出校日
- 2 3(金) 植物、貝、昆虫、岩石名付け会(笠利)
- 2 5(日) PTA奉仕作業

・子供・壮年団・婦人会の舟漕ぎがあります。

・笠利地区校長バンドも♪

7時から開始です。いつも御協力有難うございます。お願いします。

【 9月の予定 】

- 2(月) 始業式・大掃除・集団下校
- 5(木) 地域の方から「八月踊り」を学ぼう
- 1 0(火) 避難訓練(火災)
- 1 3(金) 授業参観・学校保健委員会及び家庭教育学級「ハブ教室」・学級PTA
- 2 6(木) 予行練習・校区運動会準備(八月踊り)
- 2 7(金) 運動会準備

地域の方々の御協力のもと八月踊り練習まで感謝です。